

## En UST Valdivia conocen experiencia de vivienda y personas en situación de calle

**ENCUENTRO.** *Terapeuta ocupacional compartió antecedentes sobre su trabajo en el Programa Vivienda Primero.*

La Escuela de Terapia Ocupacional de la Universidad Santo Tomás, sede Valdivia, realizó la charla magistral “Experiencia e investigación en pilotaje del Programa Vivienda Primero: una experiencia de Terapia Ocupacional en personas en situación de calle”, en el auditorio B de la sede.

La actividad contó con la exposición de María Paz Gamboa, terapeuta ocupacional y profesional de apoyo domiciliario en el Programa Vivienda Primero de la Región Metropolitana. Así, el objetivo de la charla fue ampliar la comprensión de los estudiantes sobre las múltiples realidades de la disciplina y su

capacidad de adaptación a contextos complejos.

La charla contó con la participación de cerca de un centenar asistentes, entre ellos estudiantes, profesionales de equipos multidisciplinarios, representantes de dispositivos y programas orientados a la atención de personas en si-

tuación de calle.

Andrea Guzmán, docente de Terapia Ocupacional de la UST en Valdivia y organizadora de la charla, comentó que “durante la sesión, los estudiantes tuvieron la oportunidad de formular preguntas, abordando dudas y situaciones que consideraron relevantes para la discusión. La profesional invitada respondió a cada una de estas inquietudes, generando un espacio de diálogo



MARÍA PAZ GAMBOA EXPUSO SU TRABAJO PROFESIONAL.

enriquecedor. Asimismo, la instancia permitió que los profesionales asistentes plantearan interrogantes, favoreciendo un intercambio de conocimientos interdisciplinario”.

Estos espacios de valor educativo continuarán siendo organizados por la carrera de Terapia Ocupacional, convocando a nuevas instancias con profesionales. ☞